



Tous mobilisés pour les personnes fragiles !

## AKTUALITÉ

SENIOR

**Freitag, 1. mai 2020**

### Tous mobilisés pour les personnes fragiles !

À l'annonce du confinement, les agents de la ville se sont réunis pour appeler tous les Véliziens de plus de 70 ans. Ceci a permis d'identifier les personnes les plus fragiles ayant besoin d'un accompagnement spécifique. Très vite, un plan d'action s'est mis en place.



#### Livraison de paniers de courses alimentaires

Pour éviter nos seniors de sortir de chez eux et de se trouver dans les longues files d'attente devant les supermarchés, la municipalité leur propose des paniers comprenant des articles de premières nécessités. Oeufs, beurre, lait, pâtes, viande, eau, papier toilette? le maire et son équipe définissent en amont les articles qui le composent. Pour faciliter la gestion de ce processus identique même si le contenu varie chaque semaine. Le montant

du panier est fixé à 29?. Le paiement s'effectue sur facture en fin de mois.

Tous les jours, Christian et Valdano, nos chauffeurs des bus solidaires, livrent avec le sourire et en respectant les gestes barrières les seniors qui ont passé commande.

Pour bénéficier de ce service, contacter le 01.34.58.50.01.

Magali Lamir, 1re adjoint au maire en charge des solidarités et Michèle Menez, maire adjointe en charge des seniors assurent quotidiennement la gestion des demandes. Leur numéro de portable a été communiqué à l'ensemble des seniors de la Ville.

#### Briser l'isolement

Avec le prolongement du confinement, l'inquiétude fait place à l'angoisse pour certains. Il est important de garder le contact. Malgré l'éloignement social, prendre soin de nos ainés est l'une de nos priorités. Plus de 235 personnes fragiles ont été identifiées et font l'objet d'un suivi régulier par les services de la Ville. Nos agents appellent chacun d'entre eux tous les deux jours. Une écoute et une vigilance au cas par cas. On s'intéresse à leurs occupations et préoccupations. Cette situation perturbe leur quotidien et brise leurs repères. Un brin de caresse qui leur signifie qu'on est à leurs côtés, souligne Michèle Menez, adjointe au maire en charge des seniors.